
Davide 

Gli anni della scuola secondaria di primo grado per me, sono volati; mi ricordo le 

sgridate dei professori e le gite scolastiche. Mi mancherà tutto questo. Per me sono 

stati gli anni più belli della mia vita. 

 

Angela  

Questi tre anni di “medie” sono passati velocemente, ho instaurato un bellissimo 

rapporto e spero che non cambi mai.  

 

De Rosa Vittorio 

Quest’anno, purtroppo è l’ultimo anno di scuola media perché l’anno prossimo, 

subito dopo gli esami di fine corso, inizierò il percorso delle scuole superiori. Noi 

ragazzi delle classi terze stiamo organizzando una festa di fine anno per concludere 

questo percorso di studio. Io non voglio che questo giorno arrivi perché non voglio 

lasciare i miei amici e i professori, ovviamente ci parleremo ancora,  però non come 

prima. Io volevo ringraziare i professori, ma soprattutto i miei amici che mi hanno 

fatto vivere tre anni davvero fantastici e stupendi. Volevo aggiungere un’altra cosa: 

questi tre anni di scuola media mi hanno fatto capire la vera importanza 

dell’amicizia. 

 

Antonio Pio 

E’ normale sentirsi un po’ preoccupati o incerti riguardo la fine del triennio della 

scuola media. E’ un momento di transizione importante, ma anche ricco di 

opportunità per crescere e imparare. E’ un periodo in cui puoi guardare indietro e 

riflettere su tutti i progressi che hai compiuto e sulle sfide che hai superato.  

 

Alessia 

Questi tre anni sono passati velocemente. Sono cresciuta e maturata molto, ho 

instaurato rapporti bellissimi con tutti. Non smetterò mai di ringraziarli e sono 

contenta del ricordo che avrò di questo periodo pieno di emozioni. 

 

 



Giuliano Vittorio 

La terza media si è ormai conclusa. E’ stato un percorso bello, affascinante, anche 

difficile, in cui ci sono stati momenti belli alternati a momenti brutti. Tutto sommato 

però sono soddisfatto dei voti e del rendimento scolastico, forse un po’ meno per 

quanto riguarda i rapporti interpersonali con i miei compagni, ma comunque si sono 

create delle amicizie molto importanti per me e tutt’ora scopro persone nuove che 

meritano di essere prese in considerazione. Ringrazio quindi, in primis i professori 

per avermi formato sia dal punto di vista scolastico, che dal punto di vista sociale, e 

poi i miei compagni per gli splenditi tre anni passati insieme.  

 

Giada 

Sembra ieri quando ho iniziato la prima media, mentre invece, ora sono già arrivata 

alla fine delle medie. Sono entrata in questa scuola che ero una bambina, ero 

spaventata e preoccupata pensando ai nuovi compagni e ai nuovi professori. Però, 

ora, posso benissimo dire che tutte quelle preoccupazioni sono state inutili perché in 

questi anni non c’è stato nulla di cui preoccuparmi e che sono stati degli anni 

bellissimi. 

 

Domenico 

In questi tre anni mi sono trovato abbastanza bene sia con i professori sia con i miei 

amici. I professori sono tutti molto simpatici. Spero che questo ultimo anno si 

concluda al meglio.  

 

Marcello Antonio 

Sono giunto al capolinea del mio percorso. Questi tre anni sono stati molto 

significativi per me, i tre anni più belli della mia vita, grazie ai compagni, ai professori 

e ai loro insegnamenti, spero che al di fuori della classe la nostra amicizia non finisca 

mai.  

 

Giorgio  

La mia classe mi  ha fatto e mi fa sentire a mio agio, ringrazio i professori e i miei 

compagni per tutte le avventure vissute insieme. Grazie di cuore. 



Lorenzo 

Sono arrivato già alla fine di questo lungo percorso che rimarrà per sempre nella mia 

vita. Le “medie” hanno segnato un fondamentale sviluppo della mia adolescenza in 

ambito culturale ed educativo, conserverò questo percorso ricordando i bei momenti 

passati insieme, unici e indimenticabili. 

 

Samuele 

Questi tre anni di scuola media mi sono piaciuti perché ho fatto tante amicizie. Mi 

dispiace lasciare la scuola perché ci sono i miei compagni e i miei professori preferiti. 

Ho imparato tante cose e ne sono fiero. Mi sono divertito, ringrazio i professori e i 

miei compagni. 

 

Luca 

Gli anni della scuola secondaria di primo grado sono stati anni molto importanti per 

la mia formazione, sia in ambito culturale che umano. Sono passati molto in fretta, 

ho fatto molte amicizie, legando con persone che prima non conoscevo ma che ora 

sono indispensabili per me. Grazie. 

 

Leila 

Nel triennio sono maturata e ho fatto amicizie davvero importanti. Ringrazierò 

sempre le mie amiche che ci sono sempre state per me, con le quali ho trascorso 

questi tre anni indimenticabili, ma voglio ringraziare anche i professori per i loro 

insegnamenti.  

 

Annapia 

Questi anni, sono volati, ho iniziato la prima media che ero una bambina e adesso, 

ne esco che sono un’adolescente. Questa scuola mi ha accompagnata in una delle 

fasi più importanti della mia vita “l’adolescenza”. A breve ci sarà la festa di fine anno, 

non so cosa aspettarmi, spero che non ci saranno degli imprevisti, sono stati tre anni 

pieni di emozioni, e già so che chiuderò il mio percorso piangendo di tristezza e di 

felicità allo stesso tempo. 

 



Alyssa 

Quest’anno scolastico l’ho trascorso con la 3C e ho fatto tante amicizie, invece l’anno 

scorso non mi trovavo bene perché un gruppo mi prendeva in giro; in questa classe  

mi hanno accettata ed io mi sento me stessa, allegra e serena.  

 

Federico 

Questi anni, sono stati significativi per me, sono stati sicuramente uno dei periodi 

migliori della mia vita anche perché ho avuto la fortuna di conoscere alcuni 

professori molto validi. L’ italiano non mi è mai piaciuto come materia da studiare 

ma grazie al mio impegno e allo sprono della docente, adesso mi sono appassionato. 

Ringrazio i docenti per il grado di apprendimento da me raggiunto fino ad ora.  

 

Francesco 

Dopo tre anni posso dire sinceramente che sono stati anni bellissimi e pieni di 

esperienze significative nonostante qualche piccolo inconveniente. Ora sono 

contento di aver terminato gli studi, ma dispiaciuto perché lascerò questa scuola. 

 

Rosaria 

Questi anni sono volati, sono maturata molto in questa classe, ricordo che in prima 

nessuno mi stava simpatico invece adesso ho instaurato un bel rapporto con tutti e 

devo ancora abituarmi all’idea che non li vedrò più tutti i giorni ma nonostante ciò 

spero di mantenere tutti i bei rapporti che sono nati. 


